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“San Josemaría mi
ha fatto vedere che il
mio lavoro è un
servizio”

Testimonianza di Patrick Utomi,
professore e consulente di
economia in Nigeria. "I miei
primi contatti con Josemaría
Escrivá hanno avuto un tocco di
drammaticità. Un mio amico,
viaggiatore impenitente, arrivò
a casa mia a un’ora insolita per
la maggioranza delle persone:
mezzanotte".

02/04/2004



Quando fu sul punto di andarsene mi
suggerì di accompagnarlo a un ritiro
spirituale in un centro dell’Opus Dei
a una decina di minuti da casa mia.
Ho accettato, spinto più dal desiderio
che se ne andasse quanto prima, che
non da vera convinzione.

Il giorno seguente è venuto a
prendermi e sono andato con lui solo
perché una promessa è una
promessa… Tre ore dopo, le cose
erano cambiate. Ciò che ho ascoltato
ha cambiato totalmente la mia
esistenza. Alla fine ho comprato il
libro di omelie Amici di Dio. Il mese
seguente sono tornato al ritiro e ho
comprato altri libri. Quella stessa
sera ho chiamato un altro amico e gli
ho detto di aver scoperto un tesoro
che volevo dividere con lui. Siamo
andati insieme al ritiro seguente…

Non ho avuto altre possibilità di
incontrare il mio amico "viaggiatore"
se non dopo un anno, ma il tesoro



che mi aveva fatto scoprire ormai era
in me: Un segreto. – Un segreto a
gran voce: queste crisi mondiali
sono crisi di santi.

– Dio vuole un pugno di uomini
“suoi” in ogni attività umana. – Poi,
“pax Christi in regno Christi – la
pace di Cristo nel regno di Cristo
(punto di Cammino)

Quando ho conosciuto per la prima
volta queste idee che incoraggiano a
lavorare con serietà e ordine per
migliorare il proprio prestigio, ho
pensato che andavano contro
l’umiltà. Poi mi sono reso conto che
una persona che agisce con integrità
e senso della giustizia, che ama il
prossimo, se inoltre ha prestigio, è un
incoraggiamento perché altri
agiscano nello stesso modo, e così
contribuisce a illuminare i cammini
della terra.

San Josemaría mi ha aiutato anche a
comprendere che il mio lavoro è un



servizio. Oltre al mio lavoro
professionale, dedico tempo ad
associazioni civili come “Concerned
Professionals” che riunisce
professionisti, impegnati nella
democrazia e nel buon governo, e
alla sezione nigeriana di
“Transparency International”, una
organizzazione che lavora a
vantaggio della società civile.

Un altro programma che ho
promosso è rivolto alle vedove.
L’idea è sorta nel vedere il doloroso
stato in cui vivono nella società
nigeriana e i riti umilianti a cui a
volte sono sottoposte. Il centro che
abbiamo aperto offre consigli e corsi
di formazione a donne con scarse
risorse economiche e facilita loro
l’accesso a microcrediti e borse di
studio per i loro figli. Inoltre, si è
creata una piattaforma di aiuto
comune orientata a difendere i loro
diritti.



Relazione pubblicata su “La gioia dei
figli di Dio”, Alberto Michelini. © 2002
Ufficio Informazioni dell’Opus Dei.
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